



Kunst- und Kulturfreunde Dornum
und Umgebung e.V.

Pressemitteilung

Kunstpreis sorgt für Spannung in Dornum Dornumer Kunsttage gehen am Sonnabend zu Ende

Dornum, 21.08.12. Mit der Verleihung des Kunstpreises gehen am Sonnabendnachmittag ab 14 Uhr die 21. Dornumer Kunsttage in feierlichem Rahmen zu Ende. Dann werden der 1. Vorsitzende des Vereins Kunst- & Kulturfreunde Dornum, Wolfgang Jacobs und Bürgermeister Michael Hook das Geheimnis um den Favoriten der diesjährigen Kunsttage lüften. Bis zum Freitag haben Besucher der beeindruckenden Ausstellung Gelegenheit, auf bereitliegenden Wahlkarten ihren Favoriten unter den 11 Künstlern und Künstlerinnen zu wählen.

Bereits zum zehnten Mal wird die kleine kunsthandwerkliche Figur, entworfen und gefertigt vom Dornumer Goldschmied Klaus Matthey, als Abschluss der Kunsttage verliehen. Gestiftet wird die Skulptur, die Ostfriesland darstellen soll, von der norwegischen Firma Gassco.

Für eine stimmungsvolle Atmosphäre während der Finissage sorgt die Akkordeonistin Edda Liebermann. Die gebürtige Norderin ist eine der wenigen Orchester-Akkordeonistinnen weltweit. Sie studierte in Bremen, bildete sich weiter in Kanada, Österreich und Italien und wirkte sowohl bei experimentellen wie klassischen Musikprojekten mit. Als Musikpädagogin ist sie in der Musikschule Norden tätig.

Wer die Kunsttage im Wasserschloss Dornum besuchen möchte, hat dazu noch bis Ende dieser Woche täglich von 11 – 18 Uhr Gelegenheit. Der Eintritt ist frei. Am 23.08. findet um 18 Uhr eine Führung durch die Ausstellung mit dem Künstler Bernd Meyse statt.

(1.432 Zeichen)

Kontakt:

Kunst- & Kulturfreunde Dornum und Umgebung e. V.
Schatthäuser Str. 9
26553 Dornum
Tel. 04931 – 9328076 (Wolfgang Jacobs, 1. Vorsitzender)
www.arte-schloss-dornum.de

Ansprechpartner für Öffentlichkeitsarbeit:

Marlene Heyken
Tel. 04933 – 91 11 23
presse@arte-schloss-dornum.de